

Tagesordnungspunkt 19

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 13. Februar 2008

Öffnung der Margarethenstraße für Radfahrer entgegen der Einbahnstraße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung gebeten, ob die Margarethenstraße entgegen der Einbahnregelung für Fahrradfahrer geöffnet werden kann.

Von der östlichen Hauptstraße kommende Fahrradfahrer müssen, wenn sie sich rechtmäßig verhalten wollen, über die Münchhofstraße fahren, um zum Ortskern zu gelangen. Um diesen Umweg zu vermeiden, bietet es sich an, die Margarethenstraße für Radfahrer entgegengesetzt der Einbahnstraße zu öffnen.

Protokollnotiz Nr. 0020

Der Antrag wird von der antragstellenden Fraktion zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher